

Wir sind Sieger beim Stadtradeln geworden!



Dieses Jahr hat unsere Schule gleich mehrfach beim Stadtradeln gewonnen. Im Vergleichswettbewerb unter den teilnehmenden Schulen haben wir den 2. Platz erreicht.

Die Klasse **3 b** hat den **1. Platz** unter den teilnehmenden Grundschulen gewonnen und darf sich über eine Bahnfahrt mit der ganzen Klasse nach **NÜRNBERG** freuen. Insgesamt ist hier jedes Kind im Schnitt 47 km geradelt.

Den **2. Platz** hat die Klasse **4a** gewonnen, diese darf nach **BAMBERG** fahren. Hier ist jedes Kind im Durchschnitt 24 km geradelt.

Und die Klasse **3a** hat den **3. Platz** belegt und darf nach **ASCHAFFENBURG** reisen. Hier ist jedes Kind im Durchschnitt 20 km geradelt.

Klimabürgermeister Martin Heilig durfte uns also mehrfach die Hände schütteln. Danach wurden noch viele andere Preise unter den Anwesenden verlost – auch hier durften sich viele Familien von unserer Schule über Preise freuen.

Santino aus der 3 b war der Glückself und durfte die Lose ziehen.



Vielen Dank an alle Mitglieder der Schulfamilie fürs fleißige Radeln!